



# La fortuna de los diputados: Ignacio Mier y los contratos millonarios de su empresa



La llegada de la llamada 4T significó un cambio en la carrera política de **Ignacio Mier Velazco**. El poblaro pasó de tener puestos públicos de bajo perfil en su tierra natal, a conseguir una curul en la **Cámara de Diputados**, convertirse en el **coordinador de la bancada** del oficialista Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), ser **presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo)** en **San Lázaro** y sonar como **candidato a la gubernatura de Puebla**.

Los negocios privados del legislador también crecieron. **Mier Velazco es socio de una empresa que ha recibido millones de pesos en contratos gubernamentales**, así lo señala la **declaración patrimonial** de morenista revisada por Infobae México como parte de la saga **“La fortuna de los diputados”**.

## Más de 15.5 millones en contratos gubernamentales

La declaración patrimonial de Ignacio Mier señala que es socio de la empresa **“Multisistema de Noticias Cambio”**, un medio de comunicación local de Puebla conocido como **“Diario Cambio”**.

El documento señala que **Mier Velazco posee el 34% de participación de la empresa**, lo que le da **ganancias mensuales de 25 mil pesos al mes**. Aunque durante el año pasado recibió **360 mil pesos** de la compañía, lo que da **un promedio de 30 mil pesos mensuales**.